



## Handauslöseeinrichtung HE-08x

Emergency override switch HE-08x

- Haupt- und Nebenbedienstellen zur Ansteuerung von RWA Steuerungen  
Main and off-site switches for triggering smoke ventilation panels
- Stoßfeste Kunststoff- und Aluminiumgehäuse mit Drehtüre und Einschlag-scheibe nach DIN 14655 / EN 54-11 und VdS 2592  
Shock-resistant plastic- and aluminium housing with revolving door and break glass according to DIN 14655 / EN 54-11 and VdS 2592
- Hauptbedienstelle mit den Anzeigen OK / Alarm / Störung mit und ohne Buzzer  
Main switch with indicators OK / alarm / fault with or without sounder

### Technische Daten



Hauptbedienstellen		Main site switch
Kunststoff	HE-080 (Buzzer)	Plastic housing
	HE-082	
Aluminium	HE-085	Aluminium housing
Nebenbedienstellen		Off site switch
Kunststoff	HE-081	Plastic housing
Aluminium	HE-086	Aluminium housing
Gehäuse Kunststoff (B x H x T in mm)	125 x 125 x 36	Plastic housing (W x H x D in mm)
Gehäuse Aluminium (B x H x T in mm)	125 x 125 x 34	Aluminium housing (W x H x D in mm)

### Funktionsübersicht Feature Overview

Die elektrischen Handansteuereinrichtungen Typ HE 080, HE 081, HE 082, HE 085 und HE 086 werden als Haupt- bzw. Nebenbedienstelle, entsprechend der DIN 18232-2, prEN 12101-9 und im Sinne der LBO in Rauch- und Wärmeableitungsanlagen eingesetzt. Die Rauchabzugstaster dienen dazu, im Brandfall die jeweilige elektrische Steuereinrichtung manuell anzusteuern und somit die Rauchableitung zu aktivieren.

Die Version HE-080 wird mit einem integrierten Summer ausgeliefert, welcher im Alarm- und Störfall ein akustisches Signal ausgibt. Mit der Mute-Taste kann dieses zurückgesetzt werden. Optional ohne Summer wird die Hauptbedienstelle als HE-082 / HE 085 angeboten (ersetzt den HE-075).

Für die weiteren Auslöseorte des Rauchabzugs ist die Nebenbedienstelle HE-081 / HE 086 (eine LED: RWA - ersetzt den HE-076) ohne Summer zu verwenden.

The main and slave override switches types HE 080, HE 081, HE 082, HE 083, HE 085 and HE 086 according to prEN 12101-9 are the ideal user interface for smoke control systems, particularly stairwell and lobby ventilators. The HE 080 has got additionally a buzzer for acoustic warning.

The version of HE 080 includes a built-in buzzer for an acoustic signal in the case of alarm and fault. The mute button can reset it. Optionally the main control switch without buzzer is offered as HE 082 / HE 085 (replaces HE 075).

For the other triggering places you should use the off-site unit HE 081 / HE 086 (one LED: RWA - replaces HE-076) without buzzer.

### Technical Data Produktübersicht Product overview



Abbildung exemplarisch! / exemplary picture!

Verfügbare Farben: Orange, Gelb, Grau, Blau  
Available colors: Orange, yellow, grey, blue

